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Acta nº. 24/2009 ACTA  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DA 
CÂMARA  MUNICIPAL  DE  RESENDE, 
REALIZADA EM 16.11.2009

LOCAL: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Salão Nobre dos Paços do Concelho de Resende. ----------------------------------------------------------------

CONSTITUIÇÃO DO EXECUTIVO; ----------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

António Manuel Leitão Borges (PS); ------------------------------------------------------------------------------------

VEREADORES: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Manuel Joaquim Garcez Trindade (PS); -------------------------------------------------------------------------------
Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD);---------------------------------------------------------
Maria Dulce Pereira (PS); --------------------------------------------------------------------------------------------------
Albano António Alves dos Santos (PS); --------------------------------------------------------------------------------
Fernando Jorge Teixeira (PS); -------------------------------------------------------------------------------------------
Elsa Isabel Ferreira Rodrigues (PSD);----------------------------------------------------------------------------------

HORA DE ABERTURA: --------------------------------------------------------------------------------------------------------
Eram 10h20 quando o Senhor Presidente da Câmara deu início à reunião.---------------------------------

A. PERÍODO DE “INTERVENÇÃO DO PÚBLICO; --------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

B. PERÍODO DE “ANTES DA ORDEM DO DIA”: ----------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

B.1. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; --------------------------------------
O Senhor Presidente solicitou a dispensa da leitura da acta da reunião anterior, uma vez que a 

mesma  foi distribuída a todos os membros com antecedência, a qual foi concedida.------------------------
Seguidamente,  foi a referida acta colocada à discussão e sujeita a votação (na parte em que não 

tinha sido previamente aprovada em minuta), tendo sido aprovada por unanimidade.------------------- 

B.2. RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA; ------------------------------------------------------------------------------
A Câmara tomou conhecimento de que as receitas orçamentais, constantes do Resumo Diário 

da  Tesouraria,  respeitante  ao  dia  11  de  Novembro  do  corrente  ano,  eram  de  446.754,38€ 
(quatrocentos e quarenta e seis mil setecentos e cinquenta e quatro euros e trinta e oito cêntimos) e 
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as  operações de tesouraria de 329.842,97€ (trezentos e vinte e nove mil oitocentos e quarenta e 
dois euros e noventa e sete cêntimos).-------------------------------------------------------------------------------------

Tomou também conhecimento de que desde o início do ano houve de receita 13.316.902,23€ 
(treze milhões trezentos e dezasseis mil novecentos e dois euros e vinte e três cêntimos), de despesa 
cabimentada  19.562.874,52€  (dezanove  milhões  quinhentos  e  sessenta  e  dois  mil  oitocentos  e 

setenta  e  quatro  euros  e  cinquenta e  dois  cêntimos)  e  de  despesa paga 12.996.895,01€  (doze 
milhões novecentos e noventa e seis mil oitocentos e noventa e cinco euros e um cêntimo).--------------

B.3. COMPETÊNCIA DELEGADA; -----------------------------------------------------------------------------------------
Não houve.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

B.4. ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A AUTARQUIA; ----------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

C. PERÍODO DE “ORDEM DO DIA”;---------------------------------------------------------------------------------------

C.1.  CAIS FLUVIAL DE BERNARDO – PROTOCOLO DE COOPERAÇÃO;---------------------------------- 
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para ratificação, o protocolo de Cooperação para a 

construção do Cais Fluvial de Bernardo;-----------------------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.2. FEDERAÇÃO PORTUGUESA DE VOLEIVOL – REVALIDAÇÃO DE PROTOCOLO; ----------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, a ficha de revalidação do protocolo 

celebrado em o Município e a Federação Portuguesa de Voleibol. -------------------------------------------------
Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

Vereador  Joaquim  Rodrigo  de  Matos  Ferreira  Pinto  Pereira (PSD) –  Sugeriu  que  se 
aproveitasse  essa  oportunidade  para  sensibilizar  e  cativar  mais  os  jovens  para  a  prática  desta 
modalidade desportiva.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.3.  JUNTA DE FREGUESIA DE ANREADE – FUNCIONAMENTO DO JARDIM DE INFÂNCIA – 
DESPESA COM O CONSUMO DE ENERGIA ELÉCTRICA;------------------------------------------------------- 

Sobre o assunto em epígrafe foi presente um ofício da Junta de Freguesia de Anreade a enviar a 
facturas  de  electricidade  respeitantes  ao  meses  de  Maio,  Julho  e  Setembro  findo.  Os  serviços 
informaram que esta Autarquia tem vindo a assumir o pagamento de ¾ do total das mesmas;------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------
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     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.4. AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE RESENDE – PEDIDO DE COMPARTICIPAÇÃO; --------------
Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente,  um  ofício  a  solicitar  a  comparticipação  de  700€ 

(setecentos euros) para a aquisição de 100 licenças da escola virtual para todos os docentes  do 1.º e 
2.º ciclo do agrupamento. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

Vereador  Joaquim Rodrigo  de  Matos  Ferreira  Pinto  Pereira (PSD) –  Referiu  que  será  de 
aprovar, uma vez que praticamente com a mesma verba se adquire o dobro das licenças.-----------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.5. LOTEAMENTO DO CASAL DE S. PEDRO – ANREADE – RECEPÇÃO PROVISÓRIA; -------------
Sobre o assunto em epígrafe  foi  presente,  para aprovação,  o auto de recepção provisória  do 

processo nº 2/2006. Consta do respectivo auto que as obras se encontram em condições de serem 
recebidas provisoriamente. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.6. PROPOSTA DE MINUTA DE CONTRATO DE CONCESSÃO DA RESINORTE; -----------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, a minuta do contrato de concessão da 

Resinorte – Valorização e Tratamento de Resíduos Sólidos, S.A.. -------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.7. RESIDOURO – AQUISIÇÃO DE ACÇÕES PELA EMPRESA GERAL DO FOMENTO (EGF); -----
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para conhecimento, um ofício a remeter um cheque no 

valor 69.321,00€ (sessenta e nove mil trezentos e vinte e um euros) para pagamento da totalidade do 
preço devido no decurso da aquisição, pela EGF, livre de quaisquer ónus ou encargos,, de todos os 
direitos inerentes à titularidade e posse de um conjunto de 69.321 acções nominativas, com o valor 
nominal de 1€ (um euro) cada uma, detidas pelo Município no capital social da empresa RESIDOURO 
– Valorização e Tratamento de Resíduos Sólidos, SA.-----------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Foi tomado conhecimento.----------------------------------------------------------------------------------------------

C.8. ESCOLA PROFISSIONAL DE RESENDE – PEDIDO DE PASSES ESCOLARES; --------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, um ofício a solicitar diversos passes escolares para os 

alunos que frequentam o curso de cozinha promovido pelo Centro de Formação Profissional de Vila 

154  



           CÂMARA MUNICIPAL

Real.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.9. SEGURANÇA SOCIAL DE VISEU – PEDIDO DE TRANSPORTE; -----------------------------------------
    Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para ratificação, um ofício a solicitar  o transporte para 
dois jovens portadores de deficiência, residentes neste Concelho para participarem no 3.º Turno do 
acolhimento Temporário da Colónia de Férias da Torreira, o qual se realizou de 30 de Outubro a 6 de 
Novembro.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, ratificar.-------------------------------

C.10. ATRIBUIÇÃO DE BOLSAS DE ESTUDO – RATIFICAÇÃO DA LISTA FINAL - ALTERAÇÃO; - -
    Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para ratificação, uma proposta de ratificação da lista final 
de Atribuição de Bolsas de Estudo.------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, ratificar.-------------------------------
 
 C.11.  CONTRATO DE PARCERIA EPIS – CMR – CASA DO POVO DE RESENDE – PAGAMENTO 
AOS MEDIADORES;------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente uma informação do Chefe da DRHEAD, Dr. Rogério 
Pinto, a comunicar que deve ser transferida a verba para o pagamento aos mediadores, referente ao 
mês de Setembro.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

O Vereador  Albano António Alves dos Santos (PS) declarou-se impedido relativamente a este 
assunto, pelo que não participou na sua discussão e votação.-------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------
    

 C.12.  BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE RESENDE- PEDIDO DE COMPARTICIPAÇÃO;---------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente um ofício a solicitar um subsídio  mensal de 900,00€ 

(novecentos euros) que corresponde a 50% das despesas com a equipa especializada que faz serviço 
com a ambulância de Emergência Pré-Hospitalar.----------------------------------------------------------------------

Verificaram -se as seguintes intervenções:----------------------------------------------------------------------------

Presidente da Câmara Municipal – Propôs a atribuição do subsídio solicitado, pelo período de 1 
(um) ano, mediante a celebração de protocolo.--------------------------------------------------------------------------

Vereadora Elsa Isabel Ferreira Rodrigues (PSD) – Referiu que esta proposta vinha de encontro 

àquilo que o PSD tem vindo a defender, ou seja, que é necessário assegurar condições para que este 
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serviço seja prestado com qualidade aos Resendenses.  Questionou ainda o eventual número de 
elementos que constituem a equipa em causa e, a titulo de “provocação”,  terminou questionando se 
não seria este um primeiro passo para o futuro encerramento do SAP de Resende.--------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar o subsídio mensal de 
900,00€, pelo período de um ano e celebrar o respectivo protocolo. ----------------------------------------

 C.13.  ESTÁDIO MUNICIPAL DE FORNELOS – RELATÓRIO FINAL E APROVAÇÃO DA MINUTA 
DO CONTRATO;-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, o relatório final elaborado pelo júri a 
propor a adjudicação da empreitada ao concorrente “Ferreira & Construções,  S.A.”,  pelo valor de 
1.595.000,00€ (um milhão, quinhentos e noventa e cinco mil euros), pelo prazo de 365 dias, bem 
como a minuta do contrato.----------------------------------------------------------------------------------------------------

Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

Presidente da Câmara Municipal  – Informou que o financiamento necessário para a execução 
desta obra já se encontra garantido (QREN).-----------------------------------------------------------------------------

Vereador Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD) – Questionou a razão para a 

alteração  que  sofreu  o  valor  base  (cerca  de  350.000€),  bem  como  qual  o  ponto  da  situação 
relativamente à aquisição do terreno de que é proprietário do Senhor Fernando Correia (necessário 
para a execução da obra).------------------------------------------------------------------------------------------------------

Presidente da Câmara – Explicou que o valor base inicialmente calculado era muito baixo (todas 
as propostas apresentadas foram excluídas, pois tinham valor superior), pelo que houve necessidade 
de o recalcular. Quanto ao terreno, referiu que o processo continua a decorrer tendo em vista uma 
aquisição amigável.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação,  foi  deliberado, por maioria,  aprovar (duas abstenções dos 
Vereadores do PSD).-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

C.14. SEGURANÇA SOCIAL DE VISEU – PEDIDO DE TRANSPORTE; ---------------------------------------
    Sobre o assunto em epígrafe foi presente um ofício a solicitar  o transporte para três jovens 
portadores de deficiência, residentes neste Concelho para participarem no 4.º Turno do Acolhimentos 
Temporários 2009 a realizar na Torreira, de 13 a 20 de Novembro.------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------
    

C.15. PROTOCOLO AFOPADIS – CONTRATAÇÃO DE PROFESSOR DE MATEMÁTICA; --------------
    Sobre o  assunto  em epígrafe  foi  presente,  para aprovação,  a autorização do pagamento ao 
Professor de Matemática, inserido no protocolo AFOPADIS.---------------------------------------------------------

Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------
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Vereador Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD) – Perguntou porque razão a 
autarquia não contratou directamente este docente.--------------------------------------------------------------------

Presidente da Câmara Municipal – Explicou que essa foi a opção julgada mais conveniente para 
os interesses da autarquia.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação,  foi deliberado, por maioria, aprovar (duas abstenções dos 
Vereadores do PSD).-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

C.16.  DESLOCAÇÕES EM SERVIÇO PÚBLICO - PROPOSTA;--------------------------------------------------
    Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma proposta subscrita pelo Senhor 
Presidente da Câmara, propondo o pagamento das despesas, relativas a alojamento e alimentação, 
inerentes  a  deslocações  em  serviço  público,  contra  documento  comprovativo  das  despesas 
efectuadas, não havendo neste caso lugar a abono das ajudas de custo, nos termos do artigo 33.º do 
Decreto-Lei n.º 106/98 de 24 de Abril, reconhecendo como excepcional a sua representação. ------------

Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

Vereador Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD) – Referiu que teme que esta 
excepção que se possa transformar em regra.---------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação,  foi deliberado, por maioria, aprovar (dois votos contra dos 
Vereadores do PSD).-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

C.17.  PLANO ANUAL DE FEIRAS - PROPOSTA;---------------------------------------------------------------------
    Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma proposta subscrita pelo Senhor 
Presidente da Câmara, propondo que seja aprovado o mapa das feiras do Concelho de Resende 
referente ao ano de 2010.------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.18. DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NAS JUNTAS DE FREGUESIA - PROPOSTA;----------------
    Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma proposta subscrita pelo Senhor 
Presidente da Câmara, propondo que seja aprovada a delegação de competências nas juntas de 
Freguesia, mediante protocolo, designadamente das matérias referidas no nº2, do artigo 66º da Lei 
nº169/99,  de 18 de Setembro  (nova  redacção),  sempre  que  se  considere  haver  benefício  nessa 
transferência e que seja solicitada a autorização a Assembleia Municipal para esse fim.--------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.19. OBRAS POR ADMINISTRAÇÃO DIRECTA - PROPOSTA;--------------------------------------------------
    Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma proposta subscrita pelo Senhor 
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Presidente da Câmara, propondo que seja solicitada a autorização à Assembleia Municipal para a 
realização de obras ou reparação por administração directa até ao valor de 748.196,85€.------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.20. FIXAÇÃO DE TAXAS IMPOSTO MUNICIPAL SOBRE IMÓVEIS - PROPOSTA;----------------------
    Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma proposta subscrita pelo Senhor 
Presidente da Câmara, propondo que seja aprovada a fixação de taxas do Imposto Municipal para o 
ano de 20 e solicitar a aprovação da Assembleia Municipal. ---------------------------------------------------------

Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

Vereador Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD) – Defendeu que estas taxas 

não deveriam ser fixadas nos limites máximos e apresentou a seguinte proposta: “Considerando a 
crise económica que se continua a verificar a nível nacional  e internacional. Considerando que o 
contribuintes vêm acrescidas as suas dificuldades para fazer face, às despesas normais do dia-a-dia. 
Propomos que as taxa do IMI para o ano 2010 sejam: a) Prédios Rústicos:  0,6% nos termos do 
estipulado no art.º 112, n.º 1 alínea a) do CIMI. b) Prédios urbanos: 0.5% nos termos do estipulado no 
art.º 112, n.º 1 alínea b) do CIMI. c) Prédios Urbanos Avaliados nos termos do CIMI: 0,3% nos termos 
do estipulado no art.º 112, n.º 1 alínea c) do CIMI”.---------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação,  foi deliberado, por maioria, aprovar a proposta do Senhor 
Presidente (dois votos contra dos Vereadores do PSD) e reprovar, por maioria, a proposta do 
Vereador Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (cinco votos contra da Bancada do 
PS).-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

C.21. PARTICIPAÇÃO VARIÁVEL NO IRS - PROPOSTA;-----------------------------------------------------------
   Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma proposta subscrita pelo Senhor 
Presidente da Câmara, propondo que  a percentagem de IRS pretendida pelo Município seja fixada 
nos 2% e que a mesma deve ser remetida à Assembleia Municipal. ----------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.22. DERRAMA 2009 - PROPOSTA;--------------------------------------------------------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma proposta subscrita pelo Senhor 

Presidente da Câmara, propondo  para o ano de 2009 a derrama de 1,5% sobre o lucro tributável e 
0,75% para os sujeitos passivos com o volume de negócios do ano anterior que não ultrapasse os 
150.000,00€  (cento e cinquenta mil euros) e que a mesma seja remetida a Assembleia Municipal. -----

Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

Vereador Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD) – Propôs que o lançamento 
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da derrama fosse suspenso até que os indicadores económicos revelem que a crise económico-
financeira actual está ultrapassada.------------------------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação,  foi deliberado, por maioria, aprovar a proposta do Senhor 
Presidente (dois votos contra dos Vereadores do PSD) e reprovar, por maioria, a proposta do 
Vereador Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (cinco votos contra da Bancada do 
PS).-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

23. EMPREITADA – POSTO DA GNR DE RESENDE;----------------------------------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para ratificação, todo o processado desde a adjudicação 

até à presenta data.------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.24.  DOAÇÃO  DE  MANUEL  PEREIRA  PARA  O  MUSEU  MUNICIPAL  –  CONJUNTO  DE 
TALHERES;------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, uma informação da Técnica Superior Carla Vicente, a 
comunicar que  o Sr. Manuel Pereira doou um conjunto de talheres ao Museu. -------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.25. EXPOSIÇÃO DE CERÂMICA NO MUSEU DO VINHO DO PORTO – PEDIDO DE APOIO;--------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para ratificação, um ofício da Ceramista Lurdes Cardoso 

a solicitar  o apoio para a execução de 300 catálogos.  A Senhora Vereadora Profª  Dulce Pereira 
informou que se deve apoiar esta actividade artesanal, assumindo a despesa com os catálogos, cujo 
orçamento se anexa, desde que a artesã coloque nos mesmos o logotipo do Município. -------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.26.  ARRANJO  DO  TELHADO  DE  UM  EDIFÍCIO  PERTENCENTE  À CONFERÊNCIA  DE  S. 
VICENTE E PAULO E COMISSÃO FABRIQUEIRA DA IGREJA DE RESENDE;------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente um ofício a solicitar a reapreciação da comparticipação 
atribuída para o arranjo do telhado no valor de 1.464,17€ (mil quatrocentos e sessenta e quatro euros 
e  dezassete  cêntimos)  ,  uma  vez que  o  orçamento  apresentado pelo  empreiteiro  é  no valor  de 
3.684,00€  (três  mil,  seiscentos  e  oitenta  e  quatro  euros)  .Os  serviços  da  DMOM apresentaram 
orçamento rectificativo no valor de 3.900,00€ (três mil e novecentos euros), contemplando todos os 
trabalhos a realizar.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

159  



           CÂMARA MUNICIPAL

     Colocado o assunto a votação,  foi deliberado, por unanimidade, aprovar a rectificação do 
valor do subsídio atribuído, de acordo com o orçamento elaborado pelos serviços.------------------

 C.27. COMEMORAÇÃO DO DIA DO IDOSO EM FELGUEIRAS;-------------------------------------------------
   Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para ratificação, um ofício da Junta de Freguesia de 
Felgueiras a solicitar um apoio financeiro para a referida comemoração -----------------------------------------

Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

Vereador Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD) – Uma vez que o pedido não 
referia  qualquer  valor  para o apoio financeiro,  sugeriu  que no futuro  este  tipo de pedidos viesse 
acompanhado de uma estimativa.--------------------------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

 C.28. ELABORAÇÃO DO PROJECTO DE EXECUÇÃO DA VARIANTE À EN 222-2  RESENDE – 
FELGUEIRAS – MINUTA DO CONTRATO;------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, a minuta do contrato.------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.------------------------------ 

C.29.  PEDIDO DE CERTIDÃO DE AUTORIZAÇÃO DE CONSTITUIÇÃO DE COMPROPRIEDADE – 
HERDEIROS DE LUZIA DA CONCEIÇÃO E MARIDO;---------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um requerimento em nome de Jorge 
Cardoso,  na  qualidade  de  Cabeça  de  Casal,  a  solicitar  que  lhe  seja  certificado  que  não  existe 
qualquer conveniente em que se celebre a escritura pública de doação do prédio rústico denominado 
“Quebrada”, da Freguesia de S. Martinho de Mouros, Concelho de Resende, aos seus irmãos Luís 
Cardoso e António Cardoso. Os serviços da DOPU informaram favoravelmente-------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.30.  PEDIDO DE CERTIDÃO DE AUTORIZAÇÃO DE CONSTITUIÇÃO DE COMPROPRIEDADE – 
HERDEIROS DE LUZIA DA CONCEIÇÃO E MARIDO;---------------------------------------------------------------

Sobre o assunto indicado em epígrafe foi presente, para aprovação, um requerimento em nome de 
Jorge Cardoso, na qualidade de Cabeça de Casal, a solicitar que lhe seja certificado que não existe 
qualquer conveniente em que se celebre a escritura pública de doação do prédio rústico denominado 
“Palmelas”, da Freguesia de S. Martinho de Mouros,  Concelho de Resende, aos seus irmãos  Álvaro 
Cardoso e Manuel Cardoso. Os serviços da DOPU informaram favoravelmente.------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------
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C.31.  PEDIDO DE CERTIDÃO DE AUTORIZAÇÃO DE CONSTITUIÇÃO DE COMPROPRIEDADE – 
HERDEIROS DE LUZIA DA CONCEIÇÃO E MARIDO;---------------------------------------------------------------

Sobre o assunto indicado em epígrafe foi presente, para aprovação, um requerimento em nome de 
Jorge Cardoso, na qualidade de Cabeça de Casal, a solicitar que lhe seja certificado que não existe 
qualquer conveniente em que se celebre a escritura pública de doação do prédio rústico denominado 
“Arieiro”, da Freguesia de S. Martinho de Mouros,  Concelho de Resende, aos seus irmãos  Joaquim 
Morgado Cardoso e Jorge Cardoso. Os serviços da DOPU informaram favoravelmente.--------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.32.  PEDIDO DE CERTIDÃO DE AUTORIZAÇÃO DE CONSTITUIÇÃO DE COMPROPRIEDADE – 
HERDEIROS DE LUZIA DA CONCEIÇÃO E MARIDO;---------------------------------------------------------------

Sobre o assunto indicado em epígrafe foi presente, para aprovação, um requerimento em nome de 
Jorge Cardoso, na qualidade de Cabeça de Casal, a solicitar que lhe seja certificado que não existe 
qualquer conveniente em que se celebre a escritura pública de doação do prédio rústico denominado 
“Esporão”, da Freguesia de S. Martinho de Mouros,  Concelho de Resende, aos seus irmãos  António 
Cardoso e Adão Morgado Cardoso. Os serviços da DOPU informaram favoravelmente.--------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.33.  PEDIDO DE CERTIDÃO DE AUTORIZAÇÃO DE CONSTITUIÇÃO DE COMPROPRIEDADE – 
HERDEIROS DE LUZIA DA CONCEIÇÃO E MARIDO;---------------------------------------------------------------

Sobre o assunto indicado em epígrafe foi presente, para aprovação, um requerimento em nome de 
Jorge Cardoso, na qualidade de Cabeça de Casal, a solicitar que lhe seja certificado que não existe 
qualquer conveniente em que se celebre a escritura pública de doação do prédio rústico denominado 
“Quebrada”,  da  Freguesia  de  S.  Martinho  de  Mouros,   Concelho  de  Resende,  aos  seus  irmãos 
António  Cardoso,  Luís  Cardoso   e  Adão  Morgado  Cardoso.  Os  serviços  da  DOPU informaram 
favoravelmente.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.34.  PEDIDO DE CERTIDÃO DE AUTORIZAÇÃO DE CONSTITUIÇÃO DE COMPROPRIEDADE – 
HERDEIROS DE LUZIA DA CONCEIÇÃO E MARIDO;---------------------------------------------------------------

Sobre o assunto indicado em epígrafe foi presente,  um requerimento em nome de Jorge Cardoso, 
na  qualidade  de  Cabeça  de  Casal,  a  solicitar  que  lhe  seja  certificado  que  não  existe  qualquer 
conveniente em que se celebre a escritura pública de doação do prédio rústico denominado “Cimo do 
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Eirô”, da Freguesia de S. Martinho de Mouros,  Concelho de Resende, a si próprio Jorge Cardoso e 
seu irmão  Álvaro Cardoso. Os serviços da DOPU informaram favoravelmente.-------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.35.  PEDIDO DE CERTIDÃO DE AUTORIZAÇÃO DE CONSTITUIÇÃO DE COMPROPRIEDADE – 
HERDEIROS DE LUZIA DA CONCEIÇÃO E MARIDO;---------------------------------------------------------------

Sobre o assunto indicado em epígrafe foi presente,  um requerimento em nome de Jorge Cardoso, 
na  qualidade  de  Cabeça  de  Casal,  a  solicitar  que  lhe  seja  certificado  que  não  existe  qualquer 
conveniente em que se celebre a escritura pública de doação do prédio rústico denominado “Ortigal”, 
da Freguesia de S. Martinho de Mouros,  Concelho de Resende, a seus irmãos Manuel Cardoso, 
Álvaro Cardoso e Jorge Cardoso. Os serviços da DOPU informaram favoravelmente.-----------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.36. SANTA CASA DA MISERICÓRDIA DE RESENDE - UTILIZAÇÃO DAS PISCINAS COBERTAS 
E TRANSPORTE;---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Sobre o assunto indicado em epígrafe foi presente um ofício da Santa Casa da Misericórdia de 
Resende a solicitar a utilização gratuita pelos meninos do jardim Infância (cerca de 24) das Piscinas 
descobertas,  duas vezes  por  semana,  durante  o  ano lectivo  2009/2010, bem como o  respectivo 
transporte.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar e celebrar protocolo.-

C.37. DESPACHO DA PRESIDÊNCIA N.º 12/2009 – NOMEAÇÃO DO CHEFE DE GABINETE;---------
     Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para conhecimento, o Despacho da Presidência n.º 12-
2009.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Foi tomado conhecimento.----------------------------------------------------------------------------------------------

C.38. DESPACHO DA PRESIDÊNCIA N.º 11/2009 –  FUNÇÕES DOS VEREADORES A TEMPO 
INTEIRO;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
     Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para conhecimento, o Despacho da Presidência n.º 11-
2009.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Foi tomado conhecimento.----------------------------------------------------------------------------------------------
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C.39. ESCOLA SECUNDÁRIA D. EGAS MONIZ – PEDIDO DE TRANSPORTE GRATUITO;-------------
Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente  um  ofício  a  solicitar  a  isenção  do  pagamento  do 

transporte para os alunos do Curso de Educação e Formação de Actividades Comerciais,  uma vez 
que ele decorre no âmbito do PIEF/CEF, que tem parceria da Escola Secundária D. Egas Moniz, PETI 
do  Vale  do  Sousa,  Casa  do  Povo  de  Resende,  CPCJ  de  Resende e  da  Câmara  Municipal  de 
Resende.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
     Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.40. 9ª ALTERAÇÃO AO PLANO PLURIANUAL  DE INVESTIMENTOS  E 10ª ALTERAÇÃO AO 
ORÇAMENTO DA DESPESA PARA O ANO DE 2009;----------------------------------------------------------------

Foram presentes, para conhecimento,  a 9.ª Alteração ao Plano Plurianual de Investimentos e a 

10ª Alteração ao Orçamento da Despesa, aprovadas pelo Presidente da Câmara, em 2009-10-27, ao 
abrigo  da  competência  que  lhe  foi  delegada no  início  do  mandato  (alínea  d)  n.º  2  ,  art.º  64.º, 
conjugado com o n.º 1 e 3 do art.º 65.º, ambos da Lei n.º 169/99, de 18/9, alterada pela Lei 5A/2002, 
de 11/01. O Plano Plurianual de Investimentos envolve uma transferência de verbas no montante de 
39.000,00 ( trinta e nove mil euros) e o Orçamento envolve transferências de verbas no montante de 
44.100,00 € (quarenta e quatro mil e cem  euros);---------------------------------------------------------------------- 

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Foi tomado conhecimento.----------------------------------------------------------------------------------------------

C.41. ALTERAÇÃO AO MAPA DE PESSOAL;--------------------------------------------------------------------------
     Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma alteração ao mapa de pessoal, e 
que a mesmo seja remetido a Assembleia  Municipal para aprovação. -------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar..------------------------------

C.42.  3ª  REVISÃO  AO  PLANO  PLURIANUAL  DE  INVESTIMENTOS  E  AO  ORÇAMENTO  DE 
RECEITA E DESPESA PARA O ANO DE 2009;------------------------------------------------------------------------

Para aprovação, foram presentes a 3.ª Revisão ao Orçamento de Receita e Despesa e ao Plano 
Plurianual de Investimentos, que envolve um reforço de verbas no montante de 80.000,00 € (oitenta 
mil euros);.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  deliberado,  por  unanimidade,  aprovar  e  remeter  à 
Assembleia Municipal.---------------------------------------------------------------------------------------------------------

C.43. MANDATO DO MEMBRO DA COMISSÃO DE PROTECÇÃO DE  CRIANÇAS E JOVENS EM 
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RISCO;------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente um ofício, a solicitar a designação  do representante do 

Município, ou manter o actual representante em funções até ao final do mandato (António Silvano 
Moura). ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Foi tomado conhecimento.----------------------------------------------------------------------------------------------

C.44.  NOMEAÇÃO  DE  REPRESENTANTES  DO  MUNICÍPIO  EM  COMISSÕES,  NÚCLEOS  E 
ORGANISMOS DIVERSOS;---------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma proposta subscrita pelo Senhor 
Presidente da Câmara, propondo a nomeação  dos respectivos representantes. ------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Câmara deu por encerrada a reunião, eram 
11h10, tendo sido aprovados em minuta todos os assuntos  submetidos a decisão do órgão. -------------

E eu,                                                                                   , Chefe da Divisão Administrativa e de 
Serviços Urbanos, a redigi e subscrevo. -----------------------------------------------------------------------------------

________________________________
Engº António Manuel Leitão Borges

Presidente da Câmara Municipal

_______________________________
Dr. António Manuel de Almeida Pinto

Chefe da DASU
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